
Estratto Consiglio di Amministrazione del Consorzio Lido dei Pini di Anzio 

del 2 Ottobre 2021 ore 10,00 in sede 

La seduta inizia alle ore 10,05 presenti per il consiglio di amministrazione: Carlino 
Ennio, Chiacchiarini Nazzareno, Di Costanzo Alessandro, Landi Federico, Leopardi 
Massimo, Pizzuti Paola e Serputi Valerio; tramite skype sono presenti Bogliolo Sonia, 
Ciampoli Marialaura, De Paolis Sonia, Monferrini Mario e Carla Picciotto. 

Sono presenti per il Collegio Sindacale Pappalardo Giovanni, tramite skype Purinan 
Alexandro. 

Il Presidente constatata la regolarità del Consiglio dà lettura dei punti posti all’Ordine 
del Giorno: 

1) Approvazione Verbali sedute precedenti; 
2) Approvazione Bilanci preventivi; 
3) Approvazione lettera di convocazione assemblea;  
4) Comunicazioni del Presidente – ratifica dei provvedimenti adottati dal 

Presidente nell’ambito della sua delega. 

Si passa a discutere e deliberare sui punti posti all’ordine del Giorno 

Punto 1) Approvazione verbali sedute precedenti. 

Il Presidente dà lettura dei due verbali delle sedute precedenti del 4.9.2021 i quali 
vengono approvati all’unanimità dei presenti. 

Approvazione bilanci preventivi 

Si anticipa la discussione del punto 3 all’O.d.g.. 

Punto 3) Approvazione lettera di convocazione assemblea. 

Si discute e si definisce il seguente testo della lettera di convocazione alle assemblee 
straordinaria e ordinaria. 

Punto 2) Approvazione Bilanci preventivi. 

Si concorda di elaborare sulla base dei dati forniti dalla segreteria i bilanci preventivi 
sia della parte istituzionale che della parte commerciale a 6 e 12 mesi, e di inviarli 
per mail a tutti da rispondere con silenzio assenso. 

I presenti all’unanimità accettano. 

Landi Federico lascia la seduta alle ore 13,00. 

Comunicazioni del Presidente: 



E’ stata presentata la denuncia querela contro ignoti per il testo anonimo inviato dal 
Gruppo Osservazione Consorzio. 

Il Presidente dà lettura di una lettera di una consorziata, che previa autorizzazione 
della sig.ra si concorda all’unanimità di farla pubblichare sul sito. 

Abbiamo presentato come Consorzio una Pec indirizzata al Signor Sindaco di Anzio 
per l’adozione della Pineta. 

La seduta si chiude alle ore 14,10. 

 

 

Il Presidente         Il Segretario 

 

 

 

 

 

 


